

Poème au Prophète de l'Islam

Le Prophète (salla llah aleihi wa salam), l'homme qui bouleversa ma vie ! Oui ma vie ! Et je pense qu'il sera le seul et le dernier !

Quand j'ai fait sa rencontre, il m'a paru si différent, si singulier par son comportement, sa vie, son enseignement... Son enseignement ?

Je l'ai découvert petit à petit, jeune que j'étais et que je suis encore, Allah m'a laissé le temps de mieux le connaître, Il ma laissé le temps de me plonger dans la vie de cet homme modeste et humble qui changea le cours de l'histoire... Au fur et à mesure que je le découvrais mon attachement pour lui grandissait... Il devenait mon conseiller, mon maître, mon professeur... Mon professeur de la Vie. Je me suis mis à l'aimer, plus que tout au monde ; plus que mon père, plus que ma mère, plus que mes proches, plus que mes amis car... Il m'avait appris à les aimer ! Il m'a montré la Vérité, cette Vérité que je m'efforce de ne pas oublier, cette Vérité qui donne un sens aux lignes que vous lisez et un sens à celle que je rédige... Il m'a enseigné ce que nul ne pourra m'enseigner après lui ! Il a ancré dans mon cœur ce que nul ne pourra retirer ! Il a fait de moi ce que je suis aujourd'hui ! Il a fait que je l'aime plus que moi-même ! Avec la permission du Créateur... Je lui dois de m'avoir transmis la Parole de l'Unique... La Parole du Créateur de l'Univers... La Parole du Seigneurs de l'Univers... La Parole de Celui qui tient Sa Parole et ne manque pas à Ses Promesses... Il m'a guidé vers Allah, la Lumière des lumières... Il m'a dirigé vers Allah, Seigneurs des seigneurs, Roi des rois... Il m'a montré la Source de mon existence et il m'a fait prendre conscience que nul n'échappe à Celui qui embrasse tout de sa science... Il m'a guidé vers la Vérité, cette Vérité qui pousse à dire la vérité... Cette Vérité qui illumine mon cœur, mon chemin, mon âme... Il était, est et sera, celui que je n'oublierai jamais, celui que je ne trahirai jamais... Il me gratifia de sa Science comment pourrais-je ne pas être triste en pensant à son absence ? Comment ne pas vouloir être avec lui, lui le Messenger de Dieu, lui l'homme qui était le faiseur d'Hommes ? Lui dont la vie a été exemplaire, lui qui nous a ordonné de ne pas négliger nos Frères... Je t'aime ya rassoulou Lah... Lui qui a fait de sa vie une Œuvre d'Art... Lui qui n'hésitait pas une seconde à se dresser contre la tyrannie, il m'a montré que celui qui tait une vérité est comparable à un diable muet... Le courage, la bravoure, la justice étaient ses Armes et nul n'a pu y résister... Une injustice... et il déplaçait l'Armée musulmane pour rendre justice ! Les rois de ce monde comparés à lui ressembleraient à des fruits pourris à moitié dévorés par les insectes !

Mohammed...

Parfois j'ai tellement honte ! Tellement honte de côtoyer ceux qui t'ont oublié...

Tellement honte de ce qu'on est devenu après toi...

Tellement honte de ne plus être ce que tu aurais souhaité qu'on soit...

Ya racoulou Lah...

Le chagrin m'a envahi, la douleur s'est installée, mon cœur les a ressentis... Les larmes sont sur le point de quitter les yeux qui m'ont permis de mieux te connaître... La tristesse et l'angoisse sont devenues les compagnes de chaque Musulman qui suit tes traces car dur est devenu le chemin que tu nous as tracé mais nous ne pouvons nous en prendre qu'à nous mêmes car qui est plus égaré que celui qui n'obéit pas au Messenger ? Je lutterai comme je le peux pour l'Islam, le Vrai Islam, celui qui n'accepterait pas que nos Frères et Sœurs versent des larmes... Merci Mohammed que le salut et la paix soient sur toi ! Merci Messenger de Dieu... Merci Envoyé de Dieu... Que l'Islam redevienne lumière de nos cœurs et que toi tu restes son noble transmetteur jusqu'au Jour Dernier...

Amine !

Voici un simple rappel qu'adresse un prétendu serviteur de Dieu à tous ceux qui se déclarent soumis à Dieu...

Soufiane.